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『ＰＴＡ総会あいさつより』 

校長 長船謙一郎  

令和５年度がスタートして１ヶ月ほど経ちますが，順調に本校の教育活動が進んでい
るところです。生徒たちは，５月末に実施予定の「宿泊学習（１年生）」「修学旅行（２
年生）」「職場体験学習（３年生）」に向けて，それぞれ事前学習等に取り組んでいます。 
 本校の課題とこれからの取組についてお話しします。 
 本校における喫緊の課題が３点あります。１点目は学力向上，２点目は不登校，３点
目は部活動の活性化です。 
 まず，学力向上については，１月１７日・１８日に鹿児島学習定着度調査が実施され
ました。結果は，県平均を上回った教科が２年生（現３年）の国語だけという厳しい結
果でした。この結果を受けて，本校では「学び合い」を中心に授業改善に取り組んでい
るところです。詳細はＨＰで御確認ください。 
 保護者の皆様にお願いしたいのは，家庭学習の充実です。近日中にタブレット端末の
持ち帰りを再開します。その際は，ぜひ「まなびポケット」に取り組ませてください。
まなびポケットの中にはドリル教材が入っていて，自分の学力に合わせて練習問題に取
り組むことができます。分からないときは解説動画も見ることができます。６月以降の
欠席届はこの「まなポケ」を使ってお知らせいただくことを予定しています。詳細につ
いては，改めて御連絡します。 
 次に，不登校についてです。新型コロナウイルス感染症の影響等もあり，令和３年度
の小中学校における不登校生の数が，全国で約２４万人と報告されています。これは全
体の５％という数値です。昨年度本校の３０日以上の欠席者の割合は１０％でした。対
応策としては，教室に居づらい生徒の居場所を確保するために｢りぼん学級｣を開設しま
した。１月以降ほぼ毎日数名の生徒が利用しています。 
 次に，部活動の活性化についてです。４月末現在，１年生の入部率が６０％，２年生
の入部率が７０％，３年生の入部率が５０％となっています。今からでも大丈夫です。
部活動生への優遇措置として,２km以内の自転車通学も認めています。ぜひ御家庭でも
お声かけください。 
 今回，ＰＴＡ役員を中心に，大幅なＰＴＡ組織の改編と活動内容の見直し・スリム化
を図りました。ＰＴＡの理念は，「子どもたちのために活動する」ということが基本で
す。ぜひ，この基本理念に立ち戻っていただき，末吉中学校ＰＴＡの活性化に御協力い
ただければありがたいです。 
 お知らせです。安心安全な学校づくりという観点から，不審者対策として，自転車小
屋と生徒玄関に防犯カメラを設置しました。県内各地で不審者による声かけ事案等が発 
生しています。夏休み前には「不審者対応訓練」を実施する予定ですの
で，御家庭でもお子様への注意喚起をよろしくお願いします。 
 最後に，令和６年度の新入生から制服が変わります（校長室にサンプ
ルを展示してあります）。今後，ネクタイやボタン，シャツ，ベスト等
細かい部分について御意見を伺いますので御協力をお願いします。 



 

 

 本校では毎年４月に体力・運動能力調査を実

施しています。実施目的は「自分の体力の状況を

把握し，課題を改善する」ことです。年に１度の

取組ですが，自分の調査結果を確認し，優れてい

る能力は更に高め，劣っている能力を意識して 

体力づくり

に励んでほ

しいと思い

ます。本当

によく頑張

りました！ 

 

 

 部活動オリエンテーションを４月 28日（金）

の放課後に体育館で実施しました。まず初めに，

担当の來教諭から部活動の心得や意義について

話があり，その後，各部活動単位で活動方針等の

説明がありました。学校生活における部活動の

意義は大きく，勝敗だけにこだわらず，経験を通 

して大きく

成長してほ

しいと思い

ます。皆さん

の成長を楽

しみにして

います！ 

 

 

 新型コロナウイルス感染症が蔓延してから，

３年間実施されていなかったＰＴＡ総会をよう

やく開催することができました。参加者約 160

名，委任状提出戸まで含めるとＰＴＡ全体の約

90％の方々の賛同を得て，全ての議案が可決さ

れました。少し遅れて開催されたＰＴＡ総会に

て，より参加しやすいＰＴＡ活動の在り方につ 

いて，考える機会に

もなりました。無理

をすることなく，子

どもたちのために

御協力をよろしく

お願いします！ 

★ １年間，よろしくお願いします！！ 

 ・ ＰＴＡ会長 ： 地主園 渉さん 

 ・ ＰＴＡ副会長： 松下 貴史さん 

 ・ ＰＴＡ副会長： 山口  梨恵さん 

 ・ ＰＴＡ監事 ： 古川  斉さん 

 ・ ＰＴＡ監事 ： 博多屋 愛さん 

 ・ 研修部長  ： 濵田 賢二さん 

 ・ 保健体育部長： 東丸 肇さん 

 ・ 事業部長  ： 丸山 雄二さん 

 

 

学級弁論大会を５月 13日（土）に各学級にて

実施しました。この発表のために，事前に文章を

作り，話す練習を繰り返して本番を迎えていまし

た。自分の思いを相手に伝えることはとても難し

いことですが，考えながら表現することで，新し

い発見もあったのではないでしょうか。次は代表

者が学年弁論大会で発表し，最終的には各学年の

代表者が文化祭にて発表することになっていま

す。代表者は，自分の思いがより多くの人たちに 

伝わるよう，更

に工夫改善を進

めてください。

皆さん本当によ

く頑張りまし

た！！ 

 

 

  

６月 １日（木）高校説明会（5/31～） 

   ２日（金）歯科検診（３年 14:00～） 

   ６日（火）地区総体，プール掃除（２年） 

   ７日（水）地区総体，プール掃除（１年） 

10日（土）学年弁論大会 

13日（火）耳鼻科検診（２年 13:10～） 

14日（水）全校朝会 

15日（木）耳鼻科検診（１年 13:10～） 

16日（金）テスト期間部活休止（～22日） 

19日（月）内科検診（3年1・2組） 

20日（火）学年朝会 

21日（水）期末テスト（～23日） 

26日（月）内科検診（２年3・4組） 

27日（火）全校朝会 

28日（水）眼科検診（３年3・4組） 

29日（木）学級生徒会（清掃時） 

      生徒会専門部会（16:10～） 

 

４年ぶりのＰＴＡ総会 終了！ 

 

力を出し切った「体力・運動動能力調査」 
 

『部活動オリエンテーション』 終わる！ 

自分の思いを表現！『学級弁論大会』 


